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１３番  吉 岡  清 彦  議員 

 

① 今後のごみや資源化物などの環境政策について 

（１）資源化物の拠点回収の有り方について、今まで再三見直し案を提言してきた

が、このたび、どのような理由で変更することになったのか。 

（２）どのように変更するのか。 

（３）今まで積極的に拠点回収に取り組んできた自治会があるが、今後も独自性を

もって拠点回収をする自治会があるのか。また、その体制づくりを応援するの

か。 

（４）粗大ごみの方法はどうなるのか。 

 


